



Sporthalle der Eilun-Feer-Skuul: Projekt nimmt am Tag der Architektur teil

17.06.2021



Das Projekt „Sporthalle Eilun-Feer-Skuul“ war für den jährlichen Tag der Architektur (12. Und 13. Juni 2021) bei der Architekten- und Ingenieurkammer Schleswig-Holstein (AIK-SH) angemeldet und von der Jury zur Teilnahme ausgewählt worden.

(<https://fotos.verwaltungsportal.de/news/6/5/6/9/1/0/gross/2381290218.jpg>) Dabei hatten Modernisierungen, Instandsetzungen

und Umnutzungen ebenso ihren Platz wie Neubauten. Gezeigt wurden Schulen, Kindertagesstätten, Bildungsbauten, Büros und Gewerbeimmobilien, Wohnbauten, Hotels, Sporthallen, ein Schwimmbad und ein Hospiz.

Coronabedingt wurde der Tag der Architektur ohne Präsenz oder Führungen vor Ort durchgeführt, sondern rein digital. Mehr als 20.000 Interessierte besuchten zum Aktionswochenende 2020 bis heute die Online-Präsentationen (<https://www.aik-sh.de/tdai/>). Die virtuellen Rundgänge sind Anregung zum Nachdenken über Architektur, zum bewussten Wahrnehmen und zur Auseinandersetzung mit unserer gestalteten Umwelt. Besucher sind eingeladen, den verschiedenen Verlinkungen zu folgen und „digitale Touren“ durch unser Land und die kürzlich fertiggestellten Bauprojekte zu unternehmen.



(<https://fotos.verwaltungsportal.de/news/62ea>)

Bild zur Meldung: Innenansicht der Sporthalle. Foto: Caspar Sessler

Weitere Informationen:

Links

Tag der Architektur und
Ingenieurbaukunst 2021
(<https://www.aik-sh.de/tdai/>)

Mehr über

Amt Föhr-Amrum
(</verzeichnis/mandat.php?mandat=147581&kategorie=4148>)

zurück

Senden (/contact/index/link/?
referrer=<https://www.amtfa.de/news/1/656910/nachrichten/sporthalle-der-eilun-feer-skuul-projekt-nimmt-am-tag-der-architektur-teil.html>) |

Drucken (/news/1/656910/nachrichten/sporthalle-der-eilun-feer-skuul-projekt-nimmt-am-tag-der-architektur-teil.html?modus=drucken) |
Nach oben